
2016～2017年度 No.1

　第 13　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○ ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

○ ×  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○ ○  L 氷田孝  委員 ○  L 黒井朝久  委員

× ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○ ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

複合　国際大会委員会

○ Ｌ中嶋文夫　副委員長 ○ Ｌ益田康彦　委員

Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

3

・

出席オブザーバー紹介

2月開催の諮問委員会報告　前回報告以後に出席した方

2月末に複合の委員会がありました。後ほど詳しくお話しします。差し迫ってまい
りました。皆さん健康に気を付けてがんばって頂きたい。登録の方も少し足りな
い様ですので、よろしくお願いします。

330複合国際大会委員会副委員長　Ｌ中嶋文夫

１３Ｒ　　高橋Ｌ　田無のゾーンで参加を呼びかけました。皆さん参加して頂ける
ようです。

村木地区ガバナー

 L 諸見里清　委員長

 L 藤田幸直  副委員長

 L 根岸久美子　副委員長

 L  江森陽子  委員

審議経過事項の概要

議事

次回開催日について

閉会の挨拶　　　

　委員会としては国際大会に向けて着々と進めていきたいと思います。又、早期
登録が終わり、普通登録は3月31日が締め切りです。できれば囲む会には180
名まで行きたいと思います。皆さんの協力で登録をあと20〜30人位増やして頂
きたい。

議事

（１）第100回国際大会について

 ①報告事項

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里委員長

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長Ｌ 清水昭洋

　２０１６年３月１７日　金曜日　　　　１５ 時　００分　～１７ 時００ 分

　喫茶室ルノアール新宿区役所横店　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

委員長挨拶

出席オブザーバー紹介

 L  長瀬功依  委員

 L 下川浩　ＳＰＡ

Ｌ阿久津隆文　委員長

Ｌ御厨正敬ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事

１４Ｒ　長瀬Ｌ　ビデオもやりました。難しそうでした。



議　　　題

・

・

②協議事項

・

　この予定に対して、6月30日にパレード委員会がヒルトンで午後7時から開催さ
れますが、1100人に対して5～60人必要ですので、各MDに対して5名から15名
程度の手伝いが要請されます

　パレードの下見は行いません。また、ユニホームの説明があり、法被以外は
白系統の上下衣装で統一という事になっています。

　ジャパンレセプション（日本ライオンズの朝食会）は7月2日（日）7時から9時、
（開会式の前）ヒルトン3階で行われ、設営・準備はMD334が担当するが、受付
は330がという話があるので複合の委員が出る予定です。

その他、資格証明及び投票時間の確認説明が行われました。

囲む会について

15000円×200人＝300万円（200万円分は下川Lに決済の協力を頂き,100万円
分は委員長が決済することになりました。

　シンガーはローリーズに出演経験のあるローズさんを推薦されました。（囲む
会の案内に掲載）フィーは、ピアニストと二人で600ドル。（コミッション込みかどう
か確認します）村木ガバナーに報告しました。

　ロウリーズへの支払は148ドル、でも会費は15000円。レート100円でできるとい
う条件で15000円という会費を設定している。（B地区の会費は29,000円。C地区
は18000円）なお、シンガーへの支払は当日のドネーションで賄う予定です。

　現在の為替レートを考えると難しいという事をガバナーには話しましたが、年
間を通してメンバーへの負担をこれ以上かけさせたくないため、会費は15000円
というガバナーの強い希望です。従って何とかする必要がある。

　ロウリーズと会場のスペースについての確認をする必要があります：受付の場
所・ピアノの場所・横断幕を貼る場所等

　益田Lが4月12日からシカゴに出張に行かれるので、その時に確認をお願いし
ます。

確認事項

　テーブルが多く、席割が複雑なので、4月に現地に行くときにある程度の人数
が判っていた方が良いです。

2月24日「ガバナースアワード」　審査会報告

No.2

審議経過事項の概要

複合国際大会委員会報告　　　　　複合　中嶋副委員長

パレード参加予定数　全日本1140名、330MD 220名（a120,b60,c40)

　ライオンズの国際協会訪問ツアーについては、コーディネーターのJTBが行う
という事でしたので、JTBに確認しましたところ、枠は取るけどバスは出さないの
で希望があれば言ってくださいという事でした。従って、独自に旅行社が直接枠
をとって車とガイドを用意する形になっています。

　ＡＰ西新宿で審査会が行われ、当委員会からも6人参加して審査をしました。8
クラブ位から応募があり、審査の基準は、国際大会等に多くのメンバーが参加し
たクラブという事ですが、八王子陵東ＬＣがダントツ46名、そして荏原、立川が毎
年国際大会への派遣の実績があります。特別アワード賞に要請をいたしまし
た。

参考：訪問ツアーは1時間単位で100名までと決まっています。LCIのガイドは英
語です。

シカゴの大会参加予定数(登録）　全日本1,803名、330MD　370名
（a150,b150,c70)

支払及び会費の件



議　　　題

・

・ 席取りの時の、席の確保に横断幕を用意する件

・

4

5

作　成　者

ぜひ若手の方は率先してパレードのお手伝いをしましょう。7月2日ヒルトンでの
ジャパンレセプションがありますので、皆さんご参加をおお願いします。

次回開催日について　　　　　　　　　　　　　　　　　下記に記載

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L 藤田　幸直

No.3

審議経過事項の概要

100周年の記録を残したいという案があります。委員会からの映像資料も必要で
すので、写真もお願いします。

囲む会の募集：案内参照

　文書を一部訂正の後、発送は3月31日に予定していましたが、検討の結果、来
週初めの定例会でガバナーに案内を見て承認頂き、22日に各クラブ宛てに発
送という事にします。

　委員会のメンバーはなるべくパレードに参加してください。そのためにも法被は
購入してくださいまた、手伝いに回る方も、何かの拍子にパレードの中に入るか
もしれないので、法被は用意しておいてください。

来期の幹事団について参加の可否を確認する必要があります。また、１R１４R
は委員長が確認、４Rは参加の意思表示がある方がいますが集計から漏れて
います。

　長い4メーターの布地（幅30又は50）に３３０A と印刷1枚7500円デザインはまた
考えるとして何枚か用意したらどうかとの提案について

囲む会の案内とパレードのコース案内は同時に出すのかどうかはガバナーに確
認します。

パレードについて

ご連絡頂いていない代理店について、こちらで把握していない分が未だあるよう
ですので、直接確認する必要があります。あと２０人位は増える可能性がありま
す。

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１７年４月１４日　金　曜日　　　１６時００分　～１８時００分　

喫茶室　「ルノアール」会議室　　新宿区役所横店

・　今後の流れについて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里委員長

次回開催日時
　　　　　　場所

　作ることに決定しました。あとはサイズを検討する。（45cm×7.2メートルその
他）

その他オプショナルツアー等の話題が出ました。

3月16日時点での集計結果、現況は１４９人です。

　今後は当日の受付体制等詳細なところを決めていくことになります。あと5回
終的に確認を大会の直近で行いたいと思っておりますので、よろしくお願い致し
ます。

閉会式はなるべくみんなで参加して、終わった後解散したいと思います。

現地、委員会メンバー全員で集まるのは、囲む会になります。ロウリーズでの囲
む会が終わった後、お疲れ会の場所を設定するのでご参加ください。

　長瀬Lにデザインを依頼しますが、委員会としての予算がないので、ドネーショ
ンに余裕があれば製作費をそこから出しますが、メンバー皆で人数割りをして負
担したらどうかという提案があり、全員が賛成しました。

国際大会参加者登録状況


